

桜井地区地域支え合い会議 ニュースレター



Vol.01

2020年2月

支え合い活動に向けて・・・

桜井地区地域支え合い会議は2回の勉強会を経て、令和元年10月に設置されました。

2回の勉強会では、参加者（民生委員、児童委員、自治会、福祉推進員、地域包括支援センター、サービス事業者等）が地域の支え合いについて、学習したり、桜井地区に必要な支え合いについて検討を行いました。

その結果、今後の高齢社会に対応するために、身近な場所に買い物や電球交換等のちょっとした生活支援をお願いできる支え合い活動が必要なのではないかという意見がでました。

今後は、具体的な活動の内容や料金、拠点の確保等について話し合いを行っていきます。



ニーズ調査と 担い手確保のための アンケートを実施！！

地域支え合い会議で出された意見を基に、アンケートを行いました。

まずは、日頃、地域福祉の推進にご尽力をいただいている民生委員、児童委員と社会福祉協議会が委嘱を行っている福祉推進員に調査を実施しました。

アンケートの結果、約8割の方が桜井地区に「支え合い活動」が必要だと回答があり、**37人の方がお手伝いをする側として手を挙げていただきました！！**

その他、アンケートの結果を基に、サービスの内容等も決めていく予定となっています。

また、新たな担い手確保のために、桜井地区のイベント等でもアンケートを実施していくことも計画しています。

桜井地区地域支え合い会議

お気軽に参加ください！

4、7、10、1月の第3水曜午後（年4回）

※変更の場合もありますので、社会福祉協議会までお問い合わせください（048-966-3411）



桜井地区地域支え合い推進員



桜井地区の地域福祉の推進のため
がんばります！（左から福島さん、
川村さん、岡崎さん）